



Luciano Alonso, junto a otras autoridades, recorrió 400 metros del Sendero del Mamut.

AGENCIA DE ANDALUCÍA

PLATA MÁS BRONCE EN EL NACIONAL

Los cadetes de balonmano la lían en Cáceres

Los andaluces demuestran que saben competir y dejan destellos de gran calidad en la competición



El adjetivo bueno se queda corto para calificar la actuación de los combinados andaluces de balonmano en el reciente campeonato nacional de la especialidad que ha tenido lugar en Cáceres. El balance ha sido metálico, en el mejor sentido del término, ya que se ha saldado con sendas medallas de plata y bronce.

La selección cadete femenina se alzó con un muy meritorio segundo puesto por detrás de Madrid, mientras que los masculinos se quedaron en tercera posición, lo que no está nada mal.

Por partes: la selección cadete femenina encontró la victoria en todos los encuentros salvo el último: el partido contra la madrileña. Un 44-31 fruto de la gran presión que sufría el cuadro andaluz y el cansancio arrastrado del campeonato. Aún así las andaluzas demostraron una gran técnica, confianza y juego en el campo.

Paralelamente, la selección cadete masculina demostró una gran técnica en todos los partidos y colocó a dos de sus jugadores: Carlos Castillo y Leonardo Ceballos, como máximos goleadores del campeonato en su categoría con 43 y 41 goles correspondientes. Tan sólo los superaba Alvaro Millán, del combinado de Aragón, con 44.

Sólo dos partidos los desbancaron

de su triunfo en el campeonato: el primero fue el primer partido, contra Castilla León, que por un gol empezaron cojeando el campeonato (25-26). El segundo, el reencuentro con sus rivales castellanos, no les dio mucha opción, al igual que el anterior partido, fueron derrotados por solo dos goles (39-37).

LOS INFANTILES ROZAN EL PODIO

Mientras tanto, los infantiles se tuvieron que conformar con un quinto puesto en el cuadro femenino y un noveno para el masculino. Se trata de un resultado más que decente pero que deja la miel en los labios ya que las expectativas creadas no eran pocas debido al gran momento de juego de muchas de las jugadoras de la selección andaluza.

Resulta importante reseñar que la infantil Bella Fernández, fue la tercera máxima goleadora de su categoría con 36 goles, mientras que Carlos Castillo y Leonardo Ceballos fueron el segundo y el tercer máximo goleador en categoría cadete con 43 y 41 goles respectivamente.

El balance general que se extrae desde la federación autonómica de la especialidad deportiva es positivo. Los diferentes combinados andaluces demostraron en todo momento que son competitivos en grado sumo y que hay que contar con ellos para cualquier competencia en la piel de toro.



La selección andaluza cadete masculina posa con sus técnicos.

AGENCIA DE ANDALUCÍA